

ABSTRAKSI

PENYUSUNAN BUSINESS PLAN DALAM RANGKA PENGEMBANGAN USAHA DI QWARY JEANS; Doddy Kurnia; 103010009; 2016; Jurusan Teknik Industri Fakultas Teknik Iniversitas Pasundan.

Qwary Jeans adalah sebuah perusahaan industri yang bergerak dalam bidang garmen yang memproduksi jenis celana jeans wanita, perusahaan ini menginginkan usahanya untuk dikembangkan mengingat banyak para pesaing usaha di bidang yang sama. Agar dapat bersaing dengan kualitas barang, pelayanan yang ditawarkan harus mempunyai keunggulan, baik itu dari kualitas produk, harga produk, dan strategi yang diterapkan dalam perusahaan tersebut. Hal itu didasari oleh para konsumen untuk selalu menggunakan suatu produk yang memiliki kualitas dan ciri khas yang baik

Business Plan Merupakan rancangan penyelenggaraan sebuah usaha bisnis secara menyeluruh terhadap semua aspek yang dibutuhkan dalam menjalankan usaha bisnis. melalui sebuah business plan ini tidak hanya menganalisis layak atau tidak layak bisnis yang dijalankan, tetapi saat dioperasionalkan secara rutin dalam rangka pencapaian keuntungan. Business plan yang baik akan mengandung tahapan yang jelas dan mudah dipahami apa sebenarnya yang menjadi maksud tujuan, upaya, target, strategi. Selain itu didalam sebuah bisnis terdapat berbagai aspek yang digunakan, yaitu aspek keuangan, aspek pemasaran, aspek teknis dan teknologi

Objek yang diteliti pada penelitian ini adalah bisnis menyeluruh. Terdapat beberapa tahap pemecahan masalah yang akan digunakan dalam Pengembangan Business Plan di Qwary jeans. Model – model yang akan digunakan dalam pemecahan mencakup strategi pemasaran, analisis pasar, matriks SWOT (Strenghtses Weaknesses Opportunitieases Threatses), dan analisis aspek finansial

Data yang digunakan adalah data semua aspek yang ada di perusahaan yaitu data pemasaran, aspek teknis dan teknologi, serta data keuangan dari hasil semua yang telah dihitung sesuai dengan ketentuan, maka hasil yang didapatkan investasi dan depresiasi, biaya bahan baku, biaya tenaga kerja, harga pokok penjualan (COGS), Proyeksi Laba rugi, proyeksi chas flow,proyeksi neraca, playback period, internal rate of return, return of investment,dan probability indeks.